
校名

校長名

日時

会場

学校運営協議会議事録

府立大阪ビジネスフロンティア高等学校

堀内　泉

開催日時 令和７年１月２３日（木）16:00～17:00　

開催場所 第２会議室

出席者(委員） 委員６名

出席者(学校） 校長、事務長、教頭、首席、グローバル学科長、教務主任、進路指導主事

傍聴者 なし

協議資料

・学校運営協議会座席表・委員名簿
・令和６年度学校経営計画及び学校評価
・令和６年度 合格実績
・検定合格者数中間報告②
・学校教育自己診断集計結果
・働き方改革の取り組みについて
・授業アンケートについて
・令和７年度学校経営計画及び学校評価

備考 特になし

議題等(次第順）
１ 開会の辞
２ 令和６年度 学校経営計画及び学校評価 進捗状況
３ 令和７年度 学校経営計画について
４ 協議・意見交換
５ その他
６ 閉会の辞

協議内容・承認事項等（意見の概要）
・卒業生よりOBFによる学びがとても役に立っているという意見がある。卒業生の状況や意見を伝える場
があればよいのでは。
・資格取得をめざした学習の際、上級生のアドヴァイスや意見を伝える機会はあるか。
・ICT活用があたりまえの時代になり、各種資格取得もCBTによる受験が増えているが、生徒たちは抵抗感
や慣れていないことなどから問題はないのか。
・遅刻生徒に対する指導は難しい。厳しくしすぎても教育の機会を奪うことにつながる。根気良い指導
を。
・教職員の働き方改革への理解のために、教職員の実情を保護者に伝わるように工夫してはどうか。
・PTAで学校行事などを手伝えないか。教職員の負担を減らすことができないか。
・大学合格者について、学部などは経営・経済などが多数であるか。他の学部はどの程度であるか。
・共通テスト受験者は情報での受験者は。難易度はどうであったか。
・アンケート項目の回答枠は検討の余地があるのでは。

次回の会議日程



校名

校長名

日時

会場 第２会議室

議題等(次第順）
１ 開会の辞
２ 令和６年度 学校経営計画及び学校評価 進捗状況
３ 協議・意見交換
４ その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）
・資格取得への取り組みにおいて、不合格者のモチベーションはどのようなものか。引き続き意欲的に挑
戦できる取り組みが行えているか。
・資格取得等の学力にかかわる目標については、入学者の実情に沿った目標設定を行ってはどうか。
・日商簿記検定の受験費用補助は保護者としてはとても助かっている。
・働き方改革の取り組みにおいて、PTAが教職員と協力することで、負担軽減を行うことは可能か。
・SNSやスマートフォンに係る問題が増加するなかで、学校としてはどのような取り組みが行われている
か。
・卒業生の進路、活躍など情報収集をし広報活動、学生へ紹介してはどうか。

次回の会議日程

令和７年１月２３日（木） １６：００～ 

傍聴者 なし

協議資料

・学校運営協議会座席表・委員名
・学校経営計画及び学校評価
・令和６年度 進路速報
・検定合格者数中間報告
・働き方改革の取り組みについて
・第２次大阪府教育振興基本計画 前期事業計画に基づく意識調査

備考 特になし

開催場所 第２会議室

出席者(委員） 委員４名

出席者(学校） 校長、事務長、教頭、首席、グローバル学科長、教務主任、進路指導主事

学校運営協議会議事録

府立大阪ビジネスフロンティア高等学校

堀内　泉

開催日時 令和６年１１月２１日（木）16:00～17:00　



校名

校長名

日時

会場

学校運営協議会議事録

府立大阪ビジネスフロンティア高等学校

堀内　泉

開催日時 令和６年６月６日（木）１６：００～１７：１５

開催場所 本校第２会議室

出席者(委員） 委員５名

出席者(学校） 校長、事務長、教頭、首席、学科長、教務主任、進路指導主事

傍聴者 なし

協議資料

・学校運営協議会座席表・委員名簿
・学校運営協議会　実施要項
・学校経営計画及び学校評価
・学校教育計画
・スクールミッション・スクールポリシーに関する資料
・年間行事予定
・School Rules
・進路指導関係資料
・資格取得計画

備考 特になし

本校第２会議室

議題等(次第順）

１ 校長あいさつ
２ 会長選出
３ 会長あいさつ
４ 委員自己紹介
５ 令和６年度 学校経営計画及び学校評価
６ 本校の現状について（教務部各種戦略、生活指導、進路指導、その他）
７ 協議・意見交換

協議内容・承認事項等（意見の概要）

会長選出について、賛成多数により可決。
校長より学校運営計画について説明後、本校の現状について各部より説明があった。その後、各委員より
質問及びご意見をいただいた。
・卒業生の進路、活躍など情報収集をし広報活動、学生へ紹介してはどうか。
・遅刻、不登校問題は多くの学校がかかる問題。そのような生徒の居場所確保を。
・教職員の働き方、多忙感も多くの学校が抱える問題。
・生徒の学校生活充足感、満足感と相関している可能性もあるのでは。
・資格取得者の減少（昨年度比）について。受験の有無は生徒次第であるか。
・資格取得にかかる受験費用は実費であるか。
・検定延べ受験者の総数どの程度か。
・日商簿記検定について、本試験かCBT試験どちらを進めているか。
・昨年度進学実績、明治大学について経緯を知りたい。
・ICT機器を活用した授業が進んでいるとのことで、紙媒体の授業などは全くないのか。

次回の会議日程

令和６年１１月２１日（木） １６：００～


